

三島中学校 学校通信 11月号

令和6年11月1日（金）

10月後半になってもまだ半袖のシャツで学校へ来ていましたが、朝夕はめっきりと涼しくなってきました。夏から急に冬に変わっていくような感じがしています。体調を崩しがちな人も増えているのではないのでしょうか。十分に気をつけてください。

さて、10月を振り返ってみるととても忙しい1ヶ月だったように思います。まずは、10月5日に三島小中連合運動会が開催されました。天候が心配されましたが、力を合わせてグラウンドの水を抜いてくれました。みなさんのおかげで、時間を遅らせましたが、無事開催することができました。後半は、晴れ間も見えてきて暑いぐらいの気候でしたが、たくさんの保護者の方や地域の方に見守っていただき、無事に各種目を終えることができました。「ふるさと三島」のつながりを再認識できた行事となりました。また、10日（木）に終業式を終え、11日（金）、12日（土）には、西部ブロック新人大会が開催されました。本校は男女の卓球競技と女子のソフトテニス競技に出場しました。ホームページにも掲載しましたが、卓球部女子が団体戦で初優勝をしました。おめでとうございます。女子ソフトテニス部は、中学校に入ってからソフトテニスを始めたメンバーですが、一回戦井川中学校にファイナルまでもつれ込む大健闘でした。個人戦では、卓球女子個人で福見さんが優勝することができました。参加したみなさんもそれぞれに練習の成果を十分に発揮し、力を出し切ったと思います。お疲れさまでした。今月開催の県新人大会に向けて、がんばってください。

15日（火）には、始業式を行いました。式では、みなさんに2つお願いしました。1つめは、もう一度クラスや部活動などで自分や仲間を見つめ直してください。人を大事にし、仲間を大切にできていますか？自分も仲間も大切にしてください。2つめは、目標を持って学習に取り組んでください。一学期中に不得意教科ができてしまった人もいるのではないのでしょうか？3年生は進路決定の時期がやってきます。基礎学力テストや入試当日に向けてコツコツと学習に取り組んでください。1・2年生は、一学期の復習や不得意教科の克服に取り組みながら、2月の基礎学力テストに備えてください。よろしくをお願いします。

22日（火）の美馬地区駅伝競走大会には、男女1チームずつを編成し出場しました。放課後、部活動の前に練習し、当日は選手全員が自分の力を発揮し、すばらしい力走を見せてくれました。

24日（木）、美馬地区中学校音楽会がミライズで開催されました。美馬地区の全中学校の生徒が一堂に集まり、お互いの発表を鑑賞し合いました。本校は全校生徒で「群青」を合唱しました。毎日の練習の成果を発揮し、仲間とともに全員が気持ちをひとつにして、ホール一杯にすばらしい歌声を響かせてくれました。参観された先生方からも「すばらしかった」といっていただきました。

急な気候の変化や盛りだくさんの行事の中、今年もあと2ヶ月となってきました。買い物にかけると、場所によってはクリスマスツリーを飾っているところも見かけます。まとめをしつつ、少しずつ新年を迎える準備をしていきたいと思います。引き続き温かいご支援とご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

三島中学校長 松永 貴史

11月の行事予定

- 3日（日）三P連研修会、授業参観、文化の日
- 4日（月）振替休日
- 5日（火）振替休日（11/3の分）
- 6日（水）スクールカウンセラー来校
- 8日（金）漢字検定
- 13日（水）第2回基礎学力テスト（3年）、実力テスト（1、2年）、スクールカウンセラー来校
- 14日（木）ノー部活デー
- 20日（水）スクールカウンセラー来校
- 21日（木）拉致問題理解推進啓発事業（1年生）
- 22日（金）ピブリオバトル大会
- 25日（月）集金引き落とし日
- 27日（水）硬筆技能検定



